

BOLETÍN No. 005 -->>

Nuevo Plan de Desarrollo Institucional contempla indicadores que serán evaluados para que las áreas correspondientes tomen las medidas necesarias.

Para el nuevo Plan Institucional de la UAA se empleó una metodología de marco lógico de contabilidad gubernamental.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, sostuvo una reunión de trabajo con el director general de Planeación y Desarrollo, José Antonio Martínez Murillo, para afinar detalles necesarios para la implementación del nuevo Plan de Desarrollo Institucional 2016-2024, y con ello definir las tareas para dar cumplimiento a los objetivos trazados, pues esta área administrativa será la responsable de su seguimiento.

Andrade Cervantes comentó que este instrumento permite tener un rumbo institucional definido para la Autónoma de Aguascalientes, el cual fue aprobado por el H. Consejo Universitario, lo cual permitirá que el desarrollo de la Institución siga de manera continua considerando acciones y estrategias para alcanzar sus metas.

En su momento, Martínez Murillo indicó que la estructura dada al nuevo Plan de Desarrollo Institucional, de acuerdo al H. Consejo Universitario, se desglosa en los ejes de Docencia, Investigación, Gestión, así como Vinculación y Difusión, con sus respectivos indicadores de desempeño, con lo cual se asegura una planeación estratégica.

También mencionó que cada uno de los indicadores permitirá dar información sobre el avance del mismo para definir las actividades necesarias que den cumplimiento a las metas para la Universidad en el año 2024. Por ejemplo, dentro del eje de Vinculación se señala un porcentaje de proyectos orientados a la atención de una problemática social, que englobará otras acciones de docencia e investigación, con lo cual se obtendrán datos duros para realizar de manera constante una evaluación del desempeño de acuerdo a resultados, y así emitir recomendaciones a las áreas correspondientes.

Al respecto, Martínez Murillo compartió algunos ejemplos de los indicadores que la Autónoma de Aguascalientes se ha propuesto cumplir para el año 2024: lograr una eficiencia terminal de egreso por cohorte generacional a nivel de pregrado de 65%, incrementar la eficiencia terminal de titulación de pregrado al 45% y reducir el índice de abandono temprano al 23%.

Cabe mencionar que para este nuevo Plan de Desarrollo Institucional se realizó un diagnóstico que inició en 2014 y se propuso como visión para la UAA al año 2024 el ser un referente a nivel nacional por su contribución al desarrollo y bienestar de la sociedad, su calidad académica, capacidad de innovación, producción científica, humanista, tecnológica, artística y deportiva, por su reconocimiento internacional y por su eficiencia y eficacia en la admiración y gestión de

los recursos.

Asimismo, el director general de Planeación y Desarrollo explicó que para el diseño de este Plan Institucional se utilizó una metodología de marco lógico de contabilidad gubernamental, una evolución en la administración pública que se está consolidando en diferentes sectores como en la educación superior, por la cual se establecen los elementos para evaluar resultados, definir retos y objetivos a través de una técnica y alternativas para la estructura analítica de programas presupuestarios; con lo cual se ratifica el compromiso de la UAA por una institución transparente y con un alto sentido de la rendición de cuentas.

Martínez Murillo también señaló que como parte de las estrategias de la Autónoma de Aguascalientes se mantendrán programas que en su contexto nacional e internacional apoyan a mantener la calidad de los programas académicos y procesos administrativos, procesos de evaluación continua, el desarrollo de investigaciones pertinentes para un vínculo constante con la sociedad, la divulgación científica oportuna, así como asegurar e incrementar el nivel de desarrollo de la formación de profesores, pues su habilitación es preponderante para alcanzar los nuevos objetivos trazados para la UAA.

